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２０２３年 ８月２４日 第１８３５回 例会 

司会ＳＡＡ 長谷川 啓一さん 

★本日の出席者  ５２名中３２名（欠席２０名） 

 

★今週の出席率  ６１．５４% 

 

★米山記念奨学生（１名）周 燕妮（シュウ エンジ）さん 

長岡技術科学大学 

 

★点 鐘  

 

★会歌斉唱   四つのテスト 

 

★米山奨学生のご紹介 フェローシップ 松本 克幸さん 

 

★お食事 

 

★会長挨拶          会長 長谷川 繁さん 

 皆さん、こんにちは。本日も暑い中、お忙しい中、お

集まりいただきまして、ありがとうございます。 

お盆が過ぎまして、昔の感覚ですと暑さも落ち着いて

くる時期なんですが、本日も最高気温が 39℃の予報で

連日うだるような暑さです。私もお客さんとお話をする

ときは、大体「暑いね」という話で、この暑さがいつま

で続くのかというところですけども、皆さまも、暑い所

とこの様な涼しい所を、行ったり来たりだと思いますの

で体調には気をつけて過ごしていただきたいと思います。  

 皆さんはお盆の期間は、どのように過ごされたでしょ

うか。私は、私と妻の実家の親兄弟、子供たちと家族が

集まり、お墓参りに行ったりと、ゆっくりとお盆らしい

お盆を過ごすことができました。また、私は塚野山に実

家があるんですが、塚野山は毎年１４日がお祭りでして、

若手がいないので、「絶対に１４日は空けておけ」と命

令がありましたので、ちゃんと１４日はお祭りに参加を

させていただいて、「ワッショイ！ワッショイ！」と神

輿を担いてきました。 

 今、そちらの席で、米山記念奨学生の周 燕妮さんと

お話をしていたんですが、周さんは、１０日間くらい中

国に帰国をされており、この８月１２日に中国で結婚式

を挙げて来られたということで、中国の伝統的な衣装や

ウエディングドレス姿の写真を見せていただきました。

皆さんも、お時間のある時に見せていただいて、幸せの

お裾分けをいただければと思います。周さん、本当にお

めでとうございます。 

 桜井カツエさんが、本を出版されました。『語ってこ

そ想いでは輝きをます』です。ご自身でも、ニコニコ情

報で紹介をされていましたが、私も購入をして読ませて

いただきました。まだ、購入されていない方は、ロータ

リーの仲間が出版した本ですので、自分用と会社用にお

求めいただければと思います。私が感想というのも恐縮

ですが、桜井さんの自伝といいますか、桜井さんの歩ん

できた人生を少し共有できるというか、感じることが出

来る本です。内容として、目次の中に『ロータリー入会』

があったり、桜井さんの会社とっとを立ち上げる経緯が

書いてありますので、そのご苦労や車を運転していると、

『とっと』の看板をよく目にしますが、その文字に込め

られるデザインの意味が分かります。そして、この本を

読んで桜井さんは、情熱を持って突き進むような方なん
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だなとよくわかり、人柄と人との繋がりが大事なんだな

というところも分かります。 

また、私にも係りがある箇所がありまして、先ほど実家

の塚野山の話をしましたが、三波春夫さんの銅像があり

まして、その設置に携わられていたり、それに関してヨ

ネックスの前会長さんの話が書いてありまして、私の地

元の話題であり、弟も母親もヨネックスに勤めており、

米山稔さんのお孫さんも同世代で近く感じ、世間は狭い

のか、桜井さんの行動範囲が広いのかといったところで

す。まだまだ気になるところに付箋を貼ったのですが、

特に『慈善釜』ですかね、桜井さんが熱心に活動をされ

ていたもので、長岡の駅前に設置して、何かある度に寄

付・募金を募って、必要としているところに届けるとい

う活動です。私もその慈善釜を見たことがありますが、

桜井さんが深くかかわっていた事を知ることが出来ま

した。繰り返しになりますが、本の良いところは、人生

の疑似体験が出来るところだと思いますので、身近な桜

井さんの人生が少しだけ見れると思いますので、皆さん

もお求めになっていただければと思います。以上です。 

 

★幹事報告         幹事 村上 揚市郎さん 

➢ ８月１０日（木）理事会報告 

議題 1  同好会活動費について 

 年同様、ゴルフ同好会と美酒探究会に、各５万円を 

ニコニコＢＯＸからの補助が承認されました。 

 

議案 2 ながおか認知症の人笑顔でい隊より 

「花の寄贈へのご協力のお願い」前回保留の件 

他 RCの動向を踏まえ、協力はしない事になりました。 

 

議案 3 日本ボーイスカウト新潟連盟より 

第 25 回世界ジャンボリー派遣の寄付再度のお願い 

他 RC の動向を踏まえ、協力はしない事になりました。 

 

議案 4 今後のクラブ行事について 

年間行事予定の日程変更 

10/21（土） → 10/28（土） 

地区補助金事業「NAGAOKAテニスフェスタ」 

10/28（土）→ 10/14（土） 

移動例会 紅葉狩り例会 

 

その他 

・退会届について 

澤野好裕さんから提出の退会届が受理されました。 

 

・11/5（日）地区大会 本会議・親睦交流会について 

会長・幹事+地区役員+メンバー15名と人数制限があり

ますが、全員が現地会場参加は出来ませんので調整が

あるかと思われますが、ご都合のつく方はご出席くだ

さい。 

 

・2025年規定審議会制定案提出のお願いについて 

当クラブとして提出はしません。 

 

➢ 10月 21日（土）第 22回ライラ研修のご案内 

皆さまの会社の若手から研修生として参加をして

いただければと思います。 

詳細は事務局にお問い合わせください。 

 

➢ 米山梅吉記念館では賛助会員、特別寄付を募って

います。また、９月１６日（土）は秋季例祭を 14

時から開催します。興味のある方は、事務局にお問

い合わせください。 

 

➢ 10月 20日（金）第 8回日台ロータリー親善会議台

北大会のご案内がありましたので、興味のある方

は、事務局にお問い合わせください。 

 

➢ 10月 21日（土）秋の第２１回ロータリー全国囲碁

大会のご案内がありましたので、興味のある方は

事務局にお問い合わせください。 

 

➢ 同好会活動費のお渡し 

ゴルフ同好会 渡辺雅志さんと美酒探究会代表 

長谷川啓一さんに、長谷川繁会長から、活動費とし

て各５万円がお渡しされました。 

 

➢ ８月１０日入会の大川史生さんに、本日、ロータリ

ーバッジの贈呈を予定していましたが、体調不良

の為欠席ですので、次回とさせていただきます。 

 

★米山奨学金の贈呈と結婚お祝いの花束の贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

★米山奨学生近況報告 周 妮燕（シュウ エンジ）さん 

皆さん、こんにちは。近況報告をさせていただきます。

８月最初に、研究室の皆と一緒に、長岡花火大会を見ま

した。今年は私の２回目の花火大会ですが、初めて見た

ように美しさと華やかさに圧倒され一生忘れないほど

に感動をしました。花火の美しさを見るのは、心からの

平和の意味を感じました。今迄の平和を大切にして、将

来の平和も願っていきたいと思います。花火の美しさと

平和への願いを、私の家族にも伝えたくて、将来、機会

があれば中国にいる私の家族達にも、長岡花火大会を見

て欲しいと思います。 

花火大会の後は、中国に帰国をして結婚をしました。 

相手は、長岡科学技術大学の同じ研究室の先輩で、現

在は横浜の東京工業大学の横浜キャンパスで研究員と

して働いています。将来は、東京や中国に戻って一緒



に暮らしたいと思います。彼は責任感が強く頼りにな

る人で、私の運が良くてこのような素晴らしい人に出

会えたと思っています。これからの生活を大切にして

いきたいと思います。以上です。ありがとうございま

した。 

 

★委員会報告 

・国際奉仕委員長          青木省一さん 

 先週２０日（土）に、地区の国際奉仕フォーラムがあ

りまして、クラブ委員長として、参加をしてきました。

内容としては、グローバル補助金を使ってのプログラ

ムの報告と姉妹提携の活動内容の報告がありました。

グローバル補助金のシステム・内容についての説明は

別の機会といたします。また、姉妹提携や友好クラブ

の話は、当クラブでは今はありませんが、他クラブで

国外との交流を深めている所がありまして、そういっ

た発表がございました。 

来年２０２４年５月２５日～２９日、国際大会はシン

ガポールだそうです。是非、地区としてツアーを組み

ますのでご参加をいただきたいと話がありました。 

 

★ニコニコ情報 

・青木省一さんより 

「９月２日（土）・３日（日）に、長岡ベルナールにお

いて、『カフェ&スイーツマーケット』のイベント開

催がございます。もし、よろしければ、お子様、お孫

様とご一緒にご来館いただけましら嬉しく思います。

入場無料 11：00～17：00となります。」 

 

・中村和文さんより 

「９月１日（金）は『防災の日』です。 

８月２６日（土）14：00～ 

於 アオーレ長岡市民交流ホール A 

『新潟県中越地震の教訓生かされていますか』とい

うことで記念講演があります。 

新潟県中越、中越沖地震の教訓が、如何に活かされ

ていますかと発表会があります。この発表をされる

方が、東大と東京電機大学名誉教授の安田先生なん

ですが、この方は中越地震の時に、山古志の地すべ

りを調査されていますし、中越沖地震の時も液状化

現象の調査をされております。その後、東北大地震

の時も浦安、あの地域一体の調査をされています。

特に液状化と地震等の地すべりの権威というか地震

学会の会長もされており、よく地震があると NHK等

テレビで特集をしますが、解説者として出演をされ

ている方です。ご興味とお時間がございましたら、

是非ご参加ください。どうぞよろしくお願いいたし

ます。」 

 

・桜井カツエさんより 

「長谷川会長からの、出版をした本のご紹介をありがと

うございました。是非、読んでいただきたいと思いま

す。一つだけ言いたいのは、私の会社は１３名の小さ

な会社ですが、ターゲットにされ「貴女の会社の従業

員がお金を借りて支払がないので」と、給料差し止め

請求が届きました。これはゆゆ式問題だと思いまして、

詳しくこの本に書いてあります。社長業をしていれば

他人ごとではないと思いますので、是非、目を通して

いただきたいと思います。最後に、桜井カツエと申し

ます。どうぞよろしくお願いいたします。」 

 

★会員増強月間卓話        相田 東洋雄さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

★点 鐘 

 

 

■長岡西 RC40周年会計監査 

８月２４日（木）13：30～ 

於；長岡ベルナール 

 

■第１回ロータリー財団セミナー 

８月２６日（土）13：30～16：30 

 於；長岡グランドホテル 

 

■米山記念奨学生親睦交流会 

 ８月２７日（日）～２８日（月） 

福島県会津方面 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

✿ 8月 31日(木) 例会のメニュー 

小鉢 夏野菜の浸し（かに） 

温物 黒酢あんかけ酢豚（小麦・卵） 

造里 刺身盛合わせ（該当なし） 

御飯 茶豆の炊き込み（小麦） 

椀  くじら汁（小麦） 

デザート アイス二種盛り 

～イチゴ・チョコレート～（該当なし） 

※内容に変更が出る場合がございます。 

次回例会 ８月３１日（木） 

12：30～例会 

  卓話 細川 恭一さん 

於；長岡ベルナール チェルシー 

 


